

Huber feiert Finalsieg

QUALITÄTSBETONT / Mit seinem „Grünen Veltliner Kabinett 2001“ ließ er die Konkurrenz hinter sich.

REICHERSDORF / Genau 3.822 Weine aus NÖ hatten sich der Bewertung um den typischen niederösterreichischen Wein gestellt. Nach einer Verkostung waren daraus 141 Gebietssieger, aus diesen wiederum 19 Landesieger und zuletzt die sieben Finalisten ermittelt worden.

Als NÖ Weinchampion 2001 konnte Landeshauptmann Erwin Pröll den „Grünen Veltliner Kabinett 2000 - trocken“ vom Winzerhof Huber in Reichersdorf bekannt geben.

Pröll hatte einer siebenköpfigen Jury mit der designierten NÖ Weinbotschafterin, ORF-Landesintendantin Dr. Monika Lindner, vorgestanden, die im Finale den Sieger unter sieben Qualitäts- und Kabinett-Weißweinen ermittelte.

„Wir freuen uns über diese Auszeichnung. Ich sehe diese als Belohnung für die qualitätsorientierte Arbeit, welche wir das Jahr über im Weingarten und im Keller leisten“, meint Juniorchef Markus Huber.



Auch LR Plank und Kammerpräsident Schwarzböck gratulierten dem frischgebackenen „Weinchampion 2001“. FOTO: LPD